



Ciudad de México, miércoles 23 de agosto de 2017

LA PRIMERA GENERACIÓN DE LA ACADEMIA FESTEJARÁ 15 AÑOS

- **La celebración incluye a 12 integrantes del reality show, entre ellos Alejandro Danel, Estrella, Héctor Zamorano y Laura Caro**
- **También estarán José Antonio de la O, María Inés, Miguel Ángel, Myriam, Raúl Sandoval, Toñita, Víctor García y Wendolee**
- **La gira que los reúne arrancará en el foro capitalino el 24 de agosto, donde sonarán sus grandes clásicos y nuevos temas**

Tras 14 años de haber pisado el Auditorio Nacional por primera vez, durante la final de *La Academia* (2002), Alejandro Danel, Estrella, Héctor Zamorano, José Antonio de la O, Laura Caro, María Inés, Miguel Ángel, Myriam, Raúl Sandoval, Toñita, Víctor García y Wendolee, integrantes de la **Primera Generación** del famoso reality show que se convirtió en un fenómeno musical, llegarán al magno escenario de México este 24 de agosto, donde arrancarán la gira que los reúne nuevamente.

Como ocurrió en febrero de 2003, cuando ofrecieron siete conciertos en el foro de Reforma, los ahora exacadémicos interpretarán los temas que los hicieron famosos en el programa televisivo, ahora con nuevos arreglos, y presentarán también canciones nuevas, entre ellas *Inseparables*, sencillo que recientemente estrenaron bajo la producción de Javier Calderón, del cual lanzaron también un video.

“Este 24 de agosto la *Primera Generación* volveremos como nunca antes, para recordar y festejar junto a ustedes en uno de los mejores recintos de la Ciudad de México, el Auditorio Nacional”, informaron en conferencia de prensa los 12 integrantes de este espectáculo.

La primera edición de *La Academia* estuvo integrada por 14 participantes, 12 de ellos formarán parte de este espectáculo, que no se trata de un reencuentro, como

ellos mismos han dicho, sino de una reunión de exacadémicos para celebrar 15 años de historia, en la que habrá un invitado muy especial.

Los intérpretes han adelantado también que esta nueva gira, la cual arrancará en el Auditorio Nacional y luego llegará a otras plazas de la República Mexicana y Estados Unidos, mostrará a una generación que sigue viva, a través de un show en el que habrá grandes voces y una espectacular producción con músicos en vivo, bajo la dirección de Javier Calderón.

A 15 años del fenómeno musical

En febrero de 2003 el público agotó las localidades para ver en vivo la Gran Final del reality show *La Academia*, tras casi seis meses de transmisiones iniciadas a mediados del 2002, que siguieron de cerca durante las 24 horas del día la vida de 14 jóvenes aspirantes a cantantes concentrados en una casa, seleccionados en un casting nacional de más de 30 mil participantes.

“Vistos con cuidado, ninguno de los 14 muchachos que estuvieron en el escenario esas noches de febrero, es el típico cantante juvenil. En esencia, su virtud radica más en sus voces y manejo escénico que en la maquinaria creada a su alrededor. Y esa es una gran diferencia. La producción se encargó de ‘vestirlos’, pero la gente no estaba ahí ni por la pirotecnia, ni por los vestuarios o la iluminación. La gente estaba ahí por ellos”, escribió René Franco en la Bitácora del Auditorio Nacional el 7 de febrero de 2003.

El concierto ***Primera Generación*** se llevará a cabo este 24 de agosto a las 20:30 horas en el Auditorio Nacional (Reforma 50, Bosque de Chapultepec). Boletos: De \$150 a \$1800, disponibles en las taquillas del foro sin cargo extra y en el sistema Ticketmaster.

Página de la Coordinación de Prensa
www.auditorio.com.mx/prensa/



Coordinación de Prensa

Auditorio Nacional

✉ prensa@auditorio.com.mx

☎ 9138 1350 ext. 1252

📱 @AuditorioMx | auditorio.com.mx

